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TIVTATÈONE-CESN{IO
TON]]ACOTROI{EI?

mentosembra esserequellopiù \,iciìlo,sitratta
di Giovmìi Bitonti. ex terzino sinistro della
Silarìa ai iempi dellall, e aituaie allenatore del
settore gkrvanììe delia squadra rii San Ciovan-
ni jn f iorc. Pcr Biaonti sarebbe la prima espe-
rieua su ttrii pmt:hina di prima squarìra, ma
ha dalÌasua tmta csperienza da calciatore c s0-
prattuito ottimi risuÌiari con i Iriulricco.li. L'or-
mai ex Pipeds Ìnvece, sta valutando altle ipo,
tesi, ra queste mche una di promozione. nen-
tì epare non ci simo stali reaii contatti col Tot,
re N{elissa, che ora potì'ebbe nuovameÌlle coì1,
virìcere Ì'orìnai storico tecnico Irorcelli a resta-
re ìn pmchina un'altra stagione, visto che è
lraticamcnte sfumata l'ipoicsi Cotronei. An-
che se, per iÌ tecnico crotonese, ci saebbe in
\tlnrl h! rnl I e unr t r,hi". i m !r"Lrl.,7l, n-
Aìtro allenatoreche resta spiu zato dallascelta
del Cot oDei òMarco DeAgazio. ancheÌuicon-
tatlato per il dopo Pjpi)ris, che ora vagliiì una
proposra a vjncere nella prima calelloria cataÌì,
zilese e ha alaiato i colltalli col Roccabernar-
da di tì'ima Categorìa. Quest'ultjma che ri
schia di p-"rdere molti protagonisti rleila vitto-
ria riel campionato, srÌ tutti la coppia Dauti-
Garofalo, in (iubhì0 ;rnche la permanenza di
Adamo. h entrata è onnai cedo invece l'an i-
vo di Ilanllo !'acente riai cugrni rlci Rocca Cd-
r in L.r \uovd frrr" \l"li.s:r i ncorr not .j

muove, attende prima di tutto di silpere chj sa-
rà i1 prossimo allenatore, nìentre ;l }lesoram
dorrebbe essere confennalo Vilacalli. ma m-
che qui si parla di fusione con lasquadra dì so-
conda. In msa Salt'Anna si sta cercando di
sc.op'ìi-rr iì n,lLo all"nut,,rr,. chc qul.r cpro-
mente suà una soÌrrzione intema. Nlaiolo
sernbrereblrc essere 1a pfima scelta.
Itt SECOND.\ 

-n 5c:rnrIrlt ,,cuno del rrll"s,-r!-
gio in prima. mche se pre ditrrciÌe, vistLr che
ne hr gi r rrrutrl:trr dtìp sni fa, p.t qu".to (i
atte»derà ancora qualche gìomo prima di ini-
ziar.. a nÌuoversi sul mercato. A San Àlau opo-
trebbe tornarenel calcioRajani per tentaredi
ripofiare in alto una squadra omai decaduLa,
in caso si arweri si clLtesta sihlfl ione in parchi-
na p,,b cl'l'r, L,s.-r' rl,'l_ljUtirh n,, .\qazt.r, ur.
mo cltc hr por'J'o l.l.q.rJLirt s.rnma.rn:,. il
promozlone.
In TERZA grande attesa per ia Castellese, pa,
re che si stia fonnando u[a nuova società co]
riromo dr mr-ter BtrloDe il, !^n.itmr, con
tanti ex che p0bebbero tornare a vestire la ca-
saccabiancozzurLa, su tutrisilmuo i noÌnidi
Lombardo, Rarione,llmco, Mattace e Saragò.
Inoltre, sì parla di nuove società chc poireìtlle
ro iscri\.ersi, lra qucsie Savelli, Castelsilano e
Belv«lere; NIenlre N{ff ina di Strongdi e !'i[rdo
Gesù sperano in rm ripescaggio in scconda.

Il rnancato accordo con l'altro club rron cambia i programmi

Rocca calcio arnbtzioso
anche senza la fusione
Ro((ABIRttARDA - Saltata la fusione tra le due
squadre di Roccabernarda, vaÌe a dire quel'
la del Rocr:a calcio (Promozione)e Roccilber-
narda (Prima catt,goria), giovedì sera, su
iniziatrva della dit'ìgenza dei Rocca Calcio,
si è tenuta nella sala riunione di ''l,e Giarre"
ur'impoftante c aJlollata assenblea. Soddi
sfatto alla fine i1 presidente Francesco \rer-
zina e ìa rlirigcnza non solo per la partcci-
pazione massiccia, rna anche per i contribu-
ti c}ìe sono arrivati dagli intenenLi. Anche
se ci sono nolte difficoltà a portare avanti in
uì paese due squadre di calclo di un certo
livello, abbiamo colto lra i prcscnti un gran-
de entusiasmo di mantenere la squadra in
Promozione che Ìo scorso anno ha portato

portano lontano. il beìlo i1i
questa assembleaò slato e re'
sl.a non nel mettere ì n risaitr)
le coìpe dcll'altroperla man-
cata unificazlone, ma Ia Yo'
loÌìta univoca {lì percorrcre,
ne1 rispetto di tutti, questa
strada che ne1 tempo potreb'
be fare arrivare più positivi
traguardi. Dopo il saluto dei
presidente Verzina, ha iìr-
trodotio i Ìavori il vice, Giuseppe Britelli, il
quale ha subito chiarito lo scopo della con-
vocazionc assemblcare, aperta non solo ai
soci, ma a tutte le persone imramorate del
calcio che ogni domenica vivono delle gran-
di emozion i. "I1 nostro gbiottivo - ha rletto
Britte.ui - è queìlo di coinvolgere a iar parte
della società di calcio tulti, perché siamo [er-
manente convinti che ilmondo deì calcio di-
lettilriistico irì una cornunità, come la no-
sl.ra, svolge un ruolo socialo dj nolevolc iln-
portarìza; basti perìsare - continua Brirtellt -

che al giornid'oggi. tenere impegnato un ra,
girl/6 in u n r I I iv il; sl,r,rl I !e cr 

'ì 
rr' ì't Du\t rir,

significhercbbe aÌlontaìrarlo dai mali che af,
fliggorlole glovenl,rìdioggi '. Dopo avel mes-
so in risalto ì valori ddl'inrcntro e tlel con-
fronto leale. ha racconlato i fatti recentit
"Come dirigenli deÌl'Asd Rocca CaÌcio ci
eravamo laiti prorDotori della costituzione
di un'unica società. tli cajcio a Roccabernar-

vantoinCalabriapoll'inte- ...,,..--. ... unasolasquadraconfimpe-
ra comunità ,:occÉisaa. A1 ilìl!ìì:'ì].ifr ìilìriiiiì.ì gno dì sviiuppare il settore
pubblìco è piaciuta la posi- giovanile", preclsando che
zione della dirigenza del MaI'ideAdi lasquatlranòndeveperdere

ffi:i"T:l',iàffì,à??i: forrua-re un'unica *"J,ì,.3"13'J"u'i'""i"iit:X:
srone che anche se orr non e SqUAdfa non ò Stata tivo e sociale. È seguito un

ìi:;:.ii:i;?HJ*T:1ff"::1 abbandonata ilflììillJlliri,T:i,t;t"J
trimenti le divisìoÌri, spe- co, che ha rammentato che
cialmente nello sport non J"-'.§ì nei 2002, quando divenne

:, I lL lir+;:É sindaco.iicalcioaRoccaber.
narda non esisteva e il cm-

Se ne riparlerd po era una pattumicra. Poi

t' anno uenturo. ora [i:'f 
" 
j}:iL["*'^ #lji#tì

la teStA è AI tOrneO pìùstlriadredicalcio.Ilpurr

di Promozion i5ff.Xl';Xffi,:iàij"J;i.
battrto ne1 rcma assembleare

il I 1,:1:::.:::::= e dopo avere descritto gli
enorm i sacrif:ici sia in tcrmi.

da e nonostante il failimento del progetto -

squaclra unica a lìoccabernarda-, irìtendia-
mo porrilre avanti illavoro farto negl i uli im i
anni, che ci ha permesso di debutiare nel
prestigioso cùnpìonato di promozione, tra-
guardo memorab:ilc per ìì nostro paose". l)a
queste premesse si è sviluppato il nutrito e
coinvolgente dibattito. L'ingcgnere Mauro
Lucanto dopo aver messo in risaÌto chc ndla
vita hÌdico ricreaiiva e sociale di Roccaber-
narda ci sono "grappoii in qualsiasi settori"
Oon d:ispeÌldio di energie, che cefiamente
non faÌuo bene al paese. ha auspicato che
clmono pnl rl cal"in ci d.vo ossorn in mr-
niera sinergiciì l'impegno dj rluaÌsiasr inter-
locutore a far sì che Roccabernada abbia

ni economici che di dispendio di energie ' jl
bLDn senso-dirc'mi spinge per lavora|e per
l'ilbiett jvo (li,lare un'unica squadra". Scppu-
re non in modo esplicito, percÌìé "a tuttivan-
,ìo gararìlill glt.li ssldinilI . l uìlr.azr, nè
delle duc società scmbra piacoro iìÌlche al-
I'assessore Lujgi t'iro che nel corso c1el di
battilo ha precisato ia necessitada parLe del
Cornune di riiìurre le spese. Piacevole f in-
ten'ento di Luigi !'oresta che ha avuto pa'
role di elogio per tu1 ta Ìa dil igonza Él per tutl i
quclli che hanno coììaborato al prestigioso
traguardo di lar rirnanerc in prornozione 1a
squadra di m isl.erAnton io IJe Rito, dal q[al.]
si attende. cla un rnomento all altro. la deci-
sione di restare ancora alla guida di questa
bella realtà. lln paì1icoìare ringraziamento
a Sarino Pulerà clìe ci ha sempre consentito
rli t!rrlgrro al mcs)i,' ii ru,,lo di, runl\lr

maRt0 0RtAxDo Dt lltAR(o

E allafine Porcelli
potrebbe anche
restare ancora a
Torre Melissa.

A San Mauro
potrebbe rientrare
Rajani con De
Agazio allenatore


